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尊貴的梁議員：  
 

將軍澳醫院醫生協會就《在公營醫院進行醫院認證計劃》的意見書  
 

 我們是香港將軍澳醫院醫生協會的醫生，想表達本會對醫院認證問題的意見。

根據醫院管理局的計劃，將軍澳醫院將會進行醫院認證。 
 
 我們認同醫院認證計劃，以確保公立醫院服務質素，水平相當於國際標準。我

們原則上同意醫院管理局的安排，但醫院認證的過程涉及大量文書和籌備工作，而

該等工作對人力和資源的需求，無論規模大或小的醫院也是一樣的。將軍澳醫院作

為一所規模較小的醫院，工作人員比較少，相比起其他較大的醫院，較難謄出人手

應付醫院認證的有關文書工作。 
  
 因此，我們懇請香港立法會促請政府作合理的撥款支援。再者，分配給各大小

不同醫院的撥款支援數額應該相同，而不應按規模大小依百份比分配。 
 
 
  
謝謝您的關注。  
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